

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan pada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis memiliki kesempatan untuk menyelesaikan tugas akhir berjudul "Perancangan Buku Ilustrasi Pengenalan Body Boundaries untuk Anak 6 - 9 Tahun". Adapun tugas akhir ini disusun sebagai bentuk syarat memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom.

Indonesia memiliki tingkat kasus pelecehan seksual pada anak yang tinggi namun belum diseimbangi dengan pendidikan seksual yang sepadan kepada anak. Pengenalan terhadap *body boundaries* adalah bentuk dasar pendidikan seksual pada anak dan salah satu upaya mencegah pelecehan seksual kepada anak. Hal-hal tersebut membuat penulis tertarik untuk melakukan perancangan berupa buku ilustrasi sebagai acuan dalam memberikan pengenalan mengenai *body boundaries* kepada anak usia 6 - 9 tahun.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis sadar bahwa sepanjang prosesnya tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak dalam tiap ahli bidangnya. Oleh karena itu, sepantasnya penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Bambang Melga Suprayogi dan Pak Paku Kusuma selaku dosen pembimbing. Terima kasih atas bimbingan, arahan, wawasan baru, dan dukungan serta kesabaran yang telah diberikan sepanjang penyusunan Tugas Akhir ini.
2. Mama dan Papa serta Kakak dan Adik, Dhea dan Rafli yang sepanjang penyusunan sudah mendoakan, memberikan semangat, dan perhatian yang tidak henti.
3. Teman-teman dari penulis, baik yang berjarak dekat dan jauh yang namanya tidak bisa disebutkan satu-persatu. Terima kasih atas bantuan, dukungan, dan masukannya kepada penulis sepanjang penyusunan Tugas Akhir ini.
4. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bu Melissa Yunisafina (Psikolog Klinis Anak), Pak Firman Hidayat (Kepala Sekolah SD Anbata), Bu Habsah Rumahorbo (Kepala Sekolah SDN 067099), dan Bu Sri Enda

(Guru SDN 067099) yang sudah membantu dalam proses pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan olah data berdasarkan dengan keahlian pada tiap bidang masing-masing.

5. Terima kasih kepada seluruh responden yang telah bersedia berpartisipasi dalam pengisian kuesioner yang penulis adakan.

Penulis sadar pula bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun sebagai bentuk perbaikan untuk ke depannya. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih semoga dengan tugas akhir ini dapat menjadi sebuah bentuk manfaat untuk banyak pihak.

Bandung, 1 Agustus 2024

Penulis

Marsya Fitria Hanifah